

# 町長

## ひとりごと

齊 藤

(43)

### 譲

私がはじめて見た海は、小蘇つてきた。タルなメロディを奏でながら

学校三年生の時に遠足で見た、この白浜の海である。

それに比べて、いまはどこ

今年は、わが家に近い畑の

なかつた。

私にとつて憧れの

白浜の海は、近くで遠い海であつた。尤も、当時はそんな

家庭が多く、とに角貧しい時

代、貧しい家庭であつた。そ

れだけに、はじめて見たあの

時の海の印象は強烈であり、

私は決して終生忘ることは

ないであろう。

かなりの余暇も生まれている。

いまこの余暇をどう有効に活

用するかが、大きな

欲しくないと思う。

▼今年は、わが家に近い畑の

薄にすると同じように、子供

達には旅なれて旅の新鮮さや、

自然に感動する心を失なつて

いるような思いがしてくる。同

時にまた胸の奥からは、遠く

過ぎ去りし子供の頃の思い出

が、郷愁にも似たセンチメン

トが蘇ってきた。

夕暮れの

心の糧となることであつた。

唯物の豊かさは、ある面で

物の本当の有難さや貴さを稀

に鋭い責問を投げつけていた

ようになつてゐる。

幼き頃の追憶を贊美歌し、現代

に鋭い責問を投げつけていた

ようになつてゐる。

心の糧となることであつた。

唯物の豊かさは、ある面で

物の本当の有難さや貴さを稀

に鋭い責問を投げつけていた

ようになつてゐる。

心の糧となることであつた。

今年の夏は、久方振りに暑い夏になりそうだ。

ここ数年夏の異常気象が続き、農業や海の観光も振るわなかつただけに、今年にかける期待は大きい。偉大なる自然の恵みを願うところである。

▼ところで、木戸浜は七月十日まで、海水浴のスタートをきつた。

暫く振りに訪れた浜辺は、か

が盛りあがり、急に海へと落ち込んでいた海岸浸食の前兆の

よつて、心が寒くなつた。

東総の海岸浸食は、飯岡海岸にはじまりその速度は意外に

次々と海岸を破壊し、隣町野

栄の海岸にまで及んでい

る。この保全対策には、巨額の費用を必要とするため、対

身体中が大海原に吸い込まれ

を打ち、潮騒が耳を揺ると、

潮の香が鼻を擽り、潮風が頬

を噛むような味気な

い姿と化してしまつて。

一度消えた自然は、決して再び甦えることはない。何とし

ても自然の景観を残した対策

が、一日も早く実現できるよ

う今まで以上に強く国・県に

働きかけていかなければなら

ないことを痛感した。

▼いま目の前に広がる九十九里の海は、あくまでも雄大で、

連れてどこかへ行つたと

いたよつた驚きであつた。

▼私は子供の頃に、父や母に連れられてどこかへ行つたと

いう楽しい思い出はほとん

どない。その頃の父や母は、い

つも朝早くから夜遅くまで働

きくめに働いて、とても子

供を連れて出かけるゆとりは無

かった。子供心にもそれを知

つて、白浜の海へ行くことは、親はもとよ

くことすら強請ることもでき

り子供にとつては掛替のない

心の糧となることであつた。

▼子供が夏休みを迎えると、

海や山はどこも家族旅行客で、

芋を洗うような賑わいをみせ

る。旅を通じて親子の絆を強

めに鋭い責問を投げつけていた

ようになつてゐる。

▼絶間なく繰りかえす潮騒は、

幼き頃の追憶を贊美歌し、現代

に鋭い責問を投げつけていた

ようになつてゐる。

▼絶間なく繰りかえす潮騒は、

幼き頃の追憶を贊美歌し、現代

に鋭い責問を投げつけていた</p